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－２－ 

－１－ 



 

１．松村 絹江  

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．障がい者に対 

する支援について 

 

 

 

 

 

 

２．タラソおきの

えらぶの運営につ

いて 

 

 

 

３．「あすの和泊を 

創る運動申し合わ

せ事項」について 

①障がいを持った子が将来にわたり安心安全に生活

を送る支援は十分か。 

 

②常に寄り添ってきた親の亡き後，残された障がい

を持った子への対応は十分か。 

 

③沖永良部島に障がい者向け施設の建設は可能か。 

 

①社長である町長は，タラソおきのえらぶの現状を 

どこまで把握し，問題意識を持っているか。 

 

②タラソおきのえらぶを持続経営するための具体的

な対策は。 

 

①運動推進協議会は機能しているか。 

 

②年金暮らしの高齢者，若者の島離れを止める上で 

の重要事項であると思うが，周知徹底をどのように 

図るか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

教育長 

－２－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－３－ 



 

２．池田 正一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．令和６年第２ 

回定例会から 

 

２．役場職員の対

応について 

 

３．町民体育大会

について 

承認第４号の専決処分不承認に伴う措置について 

 

 

現在の職員数で町民ニーズに十分対応できている

か。 

 

名称変更，競技変更，チーム編成変更等があるが，

これから大会が目指すものは。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

教育長 

－４－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－５－ 



 

３．山口 明日香 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．和泊町奨学資

金について 

 

 

 

２．畜産振興につ

いて 

 

奨学資金の利用状況と課題は何か。また，内容の 

拡充を図ることによって島の将来を担う若者の都市

部への流出を防ぎ，地域に根づいた人材を育成する

考えはないか。 

 

 子牛の価格低迷と飼料等の高騰が続き，畜産経営

の継続が困難になっている状況であるが，その打開

策をどのように考えているか。 

 

教育長 

 

 

 

 

町 長 

－６－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－７－ 



 

４．島田 浩樹 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．行財政改革に 

ついて 

 

 

 

 

２．教育行政につ

いて 

 

①第８次和泊町行財政改革の中で，どのような課題が

あったか。 

 

②課題があったとすれば，どのように次期行財政改革

で解決し活かしていくか。 

 

 将来を見据えた，本町の中学校運営をどのように考

えているか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

教育長 

－８－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－９－ 



 

５．東  弘明 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１． 農業施設対策

について 

 

２．海の砂漠化防

止について 

 

３．防災対策につ

いて 

 

既存の畑かん施設にファームポンドの計画はできな

いか。 

 

 海藻の実証実験は，どのようになっているか，また

定植可能時期は。 

 

 国頭地内の観光道路沿いに面している危険な建築

物の飛散防止対策は。また今後の対応は，どうしてい

くのか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

－10－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－11－ 



 

６．中村 むつ子 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１． レプリコンワ

クチンと従来のワ

クチンについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．総合交流施設

建設の進捗につい

て 

①10 月１日から始まっているレプリコンワクチン接

種を町は推奨するのか。 

 

②レプリコンワクチンの特徴及び危険性について把

握しているか。 

 

③レプリコンワクチンは，日本人にしか接種しないこ

とを把握しているか。 

 

④レプリコンワクチンの治験において，すでに死亡者

や接種した人の 90％に重篤な副作用が出ていること

を把握しているか。 

 

⑤従来のワクチンにおいて，厚生労働省はワクチンで

亡くなった人がいることを認めているが，この責任を

自治体や議員が負うようになっていくことを把握し

ているか。 

 

⑥従来のワクチンについて，今後も推奨していくの

か。 

 

①総合交流施設建設は既に決定したのか。 

 

②総合交流施設が必要な理由は。 

 

③アンケート調査を外部に委託した理由は。また，委

託先と委託料は。 

 

④地質調査の結果と費用は。 

 

⑤建設にかかる総事業費は，どれくらいを予定してい

るか。 

 

⑥年間の維持管理費は。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

－12－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－13－ 



 

６．中村 むつ子 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

  

 

３．種苗法・農業競

争力強化支援法・漁

業法・食品衛生法改

正・畜産業について 

 

 

 

 

 

４．脱炭素におけ

るソーラーパネル

の設置について 

 

 

 

 

 

 

５．介護問題につ

いて 

⑦総合交流施設建設が決定したときの財源は。 

 

①これらの法律改正を各課担当者は理解・把握してい

るか。 

 

②これらの業種に関して 2020 年にアメリカと締結し

た条約があることを把握しているか。 

 

③鹿児島県における作物の登録品種の事を把握して

いるか。 

 

①ソーラーパネルの設置予定場所と進捗状況は。 

 

②ソーラーパネルは，どこの会社のもので，その安全

性と危険性は。 

 

③ソーラーパネルの廃棄問題をどうするのか。 

 

④脱炭素事業の町民への説明は十分か。 

 

①訪問介護サービス利用に対する対応策は。 

 

②介護職員の人材不足について，どのような対策を考

えているか。 

教育長 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

－14－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－15－ 



 

７．喜井 和夫 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．ふるさと納税

について 

 

２．使用料の見直

しについて 

令和３年度と比較して，令和４，５年度は，ふるさ

と納税額が減少しているが，その原因は何か。 

 

令和４年第１回定例会において，和泊町運動広場の

使用料の見直し議案を可決したところだが，子どもた

ちの使用については，無料にできないか。 

町 長 

 

 

教育長 

－16－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－17－ 



 

８．中田 隆洋 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．行財政につい

て 

①町の財政状況の現状と将来の見通しについて 

 決算報告を踏まえ，歳入・歳出のバランスはどう

か。また，少子高齢化による住民税の減少や社会保

障費の増加が今後どのように影響し，将来の財政見

通しをどう考えているか。 

 

②財政健全化に向けた施策について 

 第８次和泊町行財政改革大網と第２期財政健全化

対策集中期間の成果をどう捉えているか。また，歳

出削減のための取り組みや，効率的な税収の確保に

向けた施策についてどのようになっているか。 

 

③公共施設の維持管理とコスト削減について 

 多くの公共施設が老朽化している中，維持管理費

が財政に与える影響についてどのように考えている

か。また今後の維持費や更新費を削減するための具

体策をどのように考えているか。 

 

④新たな財源確保の可能性について 

 現在の財源依存に偏りがあると感じられるが，新

たな財源確保のために観光振興や企業誘致，地方創

生の観点からの新たな収入源の見込みはないか。 

 

⑤災害時の財政対応と予算編成について 

 災害が多発する昨今，町としての災害対策に充て

る予算の確保について，どのように対応している

か。また，緊急時に備えた予算編成や，万が一の災

害発生時に迅速に対応できる財政的な備えは，どの

ようになっているか。 

町 長 

－18－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－19－ 



 

９．川間 哲志 

  

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．政治姿勢につ

いて 

 

 

 

 

 

 

２．脱炭素事業に

ついて 

①総合交流施設建設について，どのように考えてい

るか。 

 

②町の財政指標は，どのようになっているか。 

 

③災害時に避難する大規模収容施設がないが，どの

ように考えているか。 

 

 町民の福祉向上にどのように寄与するのか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

－20－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－21－ 



 

10．市来 武次 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．通学路整備に

ついて 

 

 

 

 

２．空き家対策に

ついて 

 

 

３．持続可能な財

政運営について 

 

 

①通学路における子供達への安全対策は，どのよう

になっているか。 

 

②通学路の歩道整備状況と今後の計画は，どのよう

になっているか。 

 

 空き家活用促進事業の活用状況は，どのようにな

っているか。また，制度の課題や改善点は。 

 

 

 今後の公共施設の大型事業を実施していくに当た

っての課題は。 

教育長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

－22－ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－23－ 


